

## Emergencias

Carabineros ha informado que las personas hacen mal uso del teléfono 133, que está destinado a recibir llamados de emergencia. Se ha señalado que en el año 2023 recibieron 6,3 millones de llamados, de los cuales el 74% fue para hacer “bromas”, amenazas, insultos o consultas no relacionadas con la actividad policial. Es sabido que también este problema lo enfrentan los servicios de ambulancia 131 y los de Bomberos, 132. En ocasiones llaman incluso para preguntar la hora. El mismo problema lo enfrenta la Armada, con el 137 sobre emergencias por personas ahogadas y accidentes en el mar. Es impresionante la estupidez y la falta total de criterio de algunas personas que no comprenden que cuando congestionan las líneas con sus “bromas” quitan la posibilidad de atender una verdadera emergencia.

**ANDRÉS URRUTIA Z.**